



## La respuesta de Carolina Viggiano a las renunciaciones al PRI de Ramírez Marín y otros militantes

El senador y algunos expriistas sonorenses se unieron a las filas de la Cuarta Transformación en las últimas semanas



La secretaria general del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Carolina Viggiano** Austria, respondió a las renunciaciones a la militancia por parte del senador Jorge Carlos Ramírez Marín, así como de otros exafiliados en Sonora y sentenció que se trata de personajes que ya no estaban en el partido desde tiempo atrás.

Por medio de su cuenta X, antes Twitter, la también diputada federal destacó que las renunciaciones en el tricolor **no son una novedad**, debido a que se trata de personas que presuntamente se habían desatendido de sus obligaciones partidistas.

[La respuesta de Carolina Viggiano a las renunciaciones al PRI de Ramírez Marín y otros militantes - Infobae](#)